



PRESSEMITTEILUNG

München, 22. September 2025

Matthias Holstein ist neuer Leiter des Amts für Digitalisierung, Breitband und Vermessung (ADBV) Freyung mit Außenstelle Zwiesel

Offizieller Einstand: Am Montag, 22. September 2025, führte der Präsident des Landesamts für Digitalisierung, Breitband und Vermessung (LDBV), Daniel Kleffel, Matthias Holstein als neuen Leiter des ADBV Freyung mit Außenstelle Zwiesel bei einer Feierstunde im Kurhaus Freyung ein.

Matthias Holstein trat nach seinem Studium der Geodäsie und dem anschließenden Referendariat im Jahr 2009 als Leiter einer Vermessungsgruppe sowie eines Außendienstbezirks beim ADBV Vilshofen an der Donau in die Bayerische Vermessungsverwaltung ein. 2015 übernahm er dort die Leitung des Fachbereichs Katastervermessung Außendienst. 2017 wechselte Holstein als Ständiger Vertreter der Amtsleitung an das ADBV Freyung, ehe er 2019 zum Leiter des ADBV Pfarrkirchen bestellt wurde. Seit 1. April 2025 leitet Matthias Holstein das ADBV Freyung mit Außenstelle Zwiesel.

Der Amtsbezirk des ADBV Freyung besteht aus den beiden Landkreisen Freyung-Grafenau und Regen. Bei einer Gesamtfläche von 1.959 km² gilt es, die ca. 226.000 Flurstücke der 49 Städte, Märkte und Gemeinden katasterteknisch auf dem aktuellen Stand zu halten.

Matthias Holstein, Jahrgang 1977, ist verheiratet und hat zwei Kinder. Aufgewachsen im hessischen Landkreis Hersfeld-Rotenburg, lebt er seit 2009 mit seiner Familie im Landkreis Passau.

In seiner Einführungsrede sicherte der neue Amtsleiter den Kunden des ADBV zu, dass die hohe Qualität der Katastervermessungen weiterhin gewährleistet bleibt. Der Breitbandausbau als Voraussetzung für die voranschreitende Digitalisierung ist nach wie vor ein wichtiges Thema bei den Kommunen, mit denen das ADBV in engem Austausch steht. Wichtig ist dem neuen Amtsleiter eine möglichst direkte und offene Kommunikation mit den Kommunen, Feldgeschworenen und Partnern im Amtsbezirk.

Weitere Informationen unter:

www.ldbv.bayern.de

www.adbv-freyung.de